

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA
NY.T UMUR 28 TAHUN MULTIPARA
DI PMB APPI AMMELIA BANGUNJIWO
KASIHAN BANTUL YOGYAKARTA**

Dewi Nilam Watie¹, Fatimah Dewi Anggraeni²

RINGKASAN

Latar Belakang : Kurangnya pengetahuan ibu hamil dalam melaksanakan P4K semakin rendah, rendahnya pengetahuan kesehatan ibu hamil dan program perencanaan persalinan dan pencegahan komplikasi (P4K) menjadi faktor penyebab kematian ibu. Upaya dalam pencegahan tersebut dengan melakukan asuhan kebidanan komprehensif (*Continuty Of Care/COC*) merupakan asuhan yang diberikan kepada ibu selama dan setelah kehamilan, persalinan sampai nifas, salah satu upaya yang dapat di optimalkan dengan deteksi dini maternal dan neonatal secara promotif dan preventif.

Tujuan : Mampu menerapkan manajemen kebidanan dan asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny. T umur 28 tahun multigravida secara berkesinambungan di PMB Appi Ammelia Kasihan Bantul

Metode : Jenis penelitian menggunakan laporan dekskriptif dengan desain studi kasus dan pendekatan dengan *Continuty Of Care* Pendampingan dengan Asuhan berkesinambungan pada ibu hamil sampai nifas serta bayi baru lahir baik berupa tulisan, lisan yang diamati dan secara sistematis.

Hasil : Hasil dari pendampingan asuhan secara berkesinambungan yang dilakukan mulai dari hamil, persalinan, bayi baru lahir, sampai memilih alat kontrasepsi masih dalam keadaan normal serta asuhan yang diberikan sudah sesuai dengan standar asuhan kebidanan, dan ditemukan adanya kesenjangan pada pendampingan nifas antara yang dirasakan oleh pasien dengan teori pada pengeluaran lokea dan sudah dilakukan sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah diberikan mulai dari kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, sampai memilih alat kontrasepsi sudah sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

Kata Kunci : Kurangnya Pengetahuan Ibu hamil

¹ Dewi Nilam Watie (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

² Fatimah Dewi Anggraeni, S. ST., M.P.H (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta